

Fecha: 24-07-2025
 Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa
 Supl.: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa
 Tipo: Noticia general
 Título: **FALP REALIZÓ MÁS DE 1.700 MAMOGRAFÍAS GRATUITAS EN LA REGIÓN-DE VALPARAÍSO EN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO**

Pág.: 86
 Cm2: 791,0
 VPE: \$ 889.891

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida



FALP REALIZÓ MÁS DE 1.700 MAMOGRAFÍAS GRATUITAS EN LA REGIÓN DE VALPARAÍSO EN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO

Con el objetivo de fomentar la detección precoz del cáncer de mama y ampliar el acceso a mamografías, la Fundación Arturo López Pérez (FALP) desplegó sus Clínicas Móviles en 10 de las 16 regiones del país durante el primer semestre de 2025. Estas unidades móviles, completamente equipadas con tecnología diagnóstica y personal especializado, recorrieron desde zonas urbanas hasta localidades apartadas como Alto Bío Bío y Toconao, permitiendo realizar más de 17 mil mamografías gratuitas a mujeres de distintos puntos del territorio.

El cáncer de mama continúa siendo la principal causa de muerte oncológica en mujeres chilenas, con 1.789 fallecimientos registrados en 2023, lo que equivale a cinco muertes diarias, según datos del

Minsal. Aunque 9 de cada 10 mujeres podrían sobrevivir si el cáncer se detecta a tiempo mediante mamografías, la cobertura de este examen en el país apenas alcanza el 40% del grupo objetivo, lejos del 70% necesario para reducir significativamente la mortalidad.

Desde hace 18 años, FALP impulsa esta iniciativa para disminuir la brecha de acceso a exámenes preventivos, gracias al apoyo de entidades públicas, privadas y aportes propios que en este semestre superaron los 172 millones de pesos. “Nuestras Clínicas Móviles son una herramienta clave para llevar salud especializada a lugares donde usualmente no llega”, destacó Bernardita Vittini, gerenta de Prevención de la Fundación. Más información sobre detección y prevención está disponible en <https://www.falp.org>.